
Ergebnisprotokoll 

über die Vereinsmitgliederversammlung 2017 

am 08.05.2017 im Alten Fährhaus in Rostock Gehlsdorf. (Fährberg 1 , 18147 Rostock), 

Tagungszeit 19:00 Uhr – ca. 20:30 Uhr 

 

Tagesordnung: 

1. Eröffnung der Mitgliederversammlung 
 
-Bojko Petrov (1.Vorsitzender) begrüßt die Versammlungsteilnehmer und eröffnet 
die   Mitgliederversammlung. 
-Es wird auf die Teilnehmerliste hingewiesen, auf welcher sich die Teilnehmer mit Vor-und 
Nachname sowie Unterschrift eintragen sollen. 
 
 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit der    
   Mitgliederversammlung 
 
- 1. Vorsitzender ( Bojko Petrov ) stellt fest, dass die Mitgliederversammlung form- und fristgerecht 
mit E-Mail von 07.04  und 12.04.2017 sowie durch Bekanntgabe auf der Internetpräsens ( Eintrag von 
12.04.2017 einberufen worden ist. 
                - Einwände der Teilnehmer werden nicht erhoben / erhoben. 
 
- Es wird festgestellt, dass mit der ordnungsgemäßen Einberufung der Mitgliederversammlung die 
Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
                - Einwände der Teilnehmer werden nicht erhoben / erhoben. 
 
- 1. Vorsitzender gibt bekannt, dass die Protokollführung durch das Vereinsmitglied Grit Thomas 
übernommen wird. 
                - Einwände der Teilnehmer werden nicht erhoben / erhoben. 
 
 

3. Bekanntgabe und Genehmigung der Tagesordnung 
  
- Die Tagesordnung wird verlesen.   

Zur Tagesordnung ergeben sich keine / einige Wortmeldungen. 
 

- Die Tagesordnung ist damit genehmigt. 
 
              

4. Geschäftsbericht des Vorstands 
  
Siehe Anlage „ Rechenschaftsbericht Happy Hour 2016-2017“ 
 
 
 
 
 



5. Bericht des Kassenwarts   
 
- Der Kassenwart ( Mareike Ribbeck) gibt die Finanzlage unseres Vereins bekannt. 
                 
- Jahresabschluss 2016  ( zum 26.04.2017 ) weist ein Plus von 965 € aus.  
 
Bas Ergebnis ist bezieht sich auf Einnahmen (Beiträge, Förderung) /  Ausgaben (Hallen, HH–Turnier + 
Party, Anschaffungen, Turniere)   
 
 

6. Aussprache über die Berichte   
 

- Hallenkosten sind um 90% gestiegen 
 

- Fragen nach Anschaffung Trikots: 
Ermittlung des Bedarfs über Spielzeit-Verantwortliche,  
es wurde beschlossen: max. 10 EUR Zuschuss vom Verein, Rest Selbstzahlung; 
2 Vorschläge für Trikots / Bestellung / Beflockung durch Ronald Kaube 
 

- abhängig von der Anzahl der zu bestellenden Trikots wird entschieden, wieviel neue Bälle (1 
oder 2) je Trainingszeit gekauft werden können (Kassenwart prüft, ob genügend Rücklagen 
übrig bleiben) 

 
 
Die Obmänner für die Trainingszeiten sind:   
 
 Dienstag -  Dieter Hechel 
 Mittwoch -  Steffen Schultz 
 Donnerstag /G. -  Axel Schimler 
 Donnerstag /T. -  Denise Bloß 
 Freitag -  Gerald Schubert 
 
Die Mitglieder sehen keinen Bedarf für weitere Aussprachen, so dass zum nächsten 
Tagesordnungspunkt gewechselt wurde. 
 
 

7. Entlastung des Gesamtvorstands 
 
-Es wurde zur Abstimmung aufgerufen, den Vorstandsmitgliedern Entlastung zu erteilen. 
                - für den Antrag stimmten: 
 14 Mitglieder mit „Ja“ 
  0 Mitglieder mit „Nein“ 
  0 Mitglieder „enthalten sich der Stimme“ 
 Die Vorstandsmitglieder nahmen an der Abstimmung nicht teil! 
 
 
 

  



8. Neuwahl des Gesamtvorstandes gemäß § 16 der Vereinssatzung  
( 1. Vorsitzender, 2. Vorsitzender, Kassenwart, Sportwart, Gerätewart, Pressewart. ) 
 
Bojko Petrov  für den 1. Vorsitzender  
Mareike Ribbeck  für den 2. Vorsitzender   
Grit Thomas  für Sportwart  
Bojko Petrov  für Gerätewart, 
Mareike Ribbeck  für Kassenwart und  
Grit Thomas  für Pressewart kandidierten. 
 
Da für jedes Amt je ein Kandidat zur Verfügung stand, wurde gleichzeitig in einem Wahlgang 
abgestimmt, wobei die Mitglieder, die auch nur einen Kandidaten nicht wählen wollten,  
mit „Nein“ stimmen konnten. 
 
Bei der Gesamtwahl des Vorstandes stimmten 16 Mitglieder mit Ja, 0 Mitglieder mit Nein,  
0 Mitglieder erhielten sich der Stimme. 
 
Gewählt wurde damit: 
 
1. Vorsitzender:  Bojko Petrov 
2. Vorsitzender:  Mareike Ribbeck 
Kassenwart:  Mareike Ribbeck 
Sportwart:  Grit Thomas 
Gerätewart:  Bojko Petrov 
Pressewart:  Grit Thomas 
 
Die Gewählten erklärten die Annahme ihrer Wahl. 
 

9. Sonstiges 
 

- Betreuung der Internetseite würde Mareike gern abgeben, Robert und Martin stimmen sich 
dazu ab 

- Abstimmung über neue Mitglieder soll in den einzelnen Spielzeiten wieder konsequent 
gemeinschaftlich erfolgen => muss an die Spielzeitverantwortlichen herangetragen werden 

- Die Anmeldung einer zweiten Mannschaft (vom Freitagsteam) zur Stadtliga wurde vorerst 
zurückgestellt, mangels Beteiligung (mindestens 8 Leute sollten regelmäßig verfügbar sein) 

- Informationen über mögliche Turniere sollten öffentlicher bekanntgeben werden: 
Die Sportereignisse/Turniere usw. werden als Info über die Internetseite (bzw. Info an den 
Spielzeitverantwortlichen) bekanntgeben. Für die Zusammenstellung der Mannschaften und 
die Anmeldung ist dann jede Truppe für sich (nicht nur der Spielzeitverantwortliche) 
verantwortlich. 
Die Startgebühren sind von dem „Anmelder“ zu tragen und werden erst dann erstattet, wenn 
eine Turnier-Quittung vorliegt. 

 
 

10. Beendigung der Mitgliederversammlung 
 
Bojko Petrov dankt den Anwesenden für ihr Erscheinen und schließt die Versammlung  
um ca. 20:30  Uhr.  
 

_________________________________                                     _____________________________ 

Versammlungsleiter ( Bojko Petrov )                                                    Protokollführer ( Grit Thomas )  


